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jesus.valverde@ayto-murcia.es

De: Sofia Lopez-briones <slg09158@gmail.com>
Enviado el: martes, 31 de mayo de 2022 18:56
Para: jesus.valverde@ayto-murcia.es
Asunto: Para pleno de El Carmen, grupo Popular
Datos adjuntos: mocion movilidad.pdf

Buenas tardes, Jesús,  
 
Adjunto moción para el pleno. Te indico también las preguntas:  
 
 
Enseres- 
Cada vez hay más enseres y muebles en la vía pública que impiden la correcta circulación de los vecinos. 
¿Qué medidas va a tomar el ayuntamiento para subsanar el problema? ¿Se va a realizar alguna campaña de 
concienciación tipo No seas Marrano? 
 
 
 
Suciedad-  
El Barrio cada vez está más sucio, ¿Qué medidas se van a tomar para solucionar el problema? 
 
 
 
Seguridad- 
Es necesaria más presencia policial en el barrio. 
 
 
 
Cabinas telefónicas- 
¿Cuándo se van a retirar las cabinas telefónicas? Desde enero de 2022 las cabinas ya no son un servicio 
universal obligatorio y la Ley General de Telecomunicaciones establece su desaparición. ¿Cuándo se va 
proceder a su retirada en El Carmen? 
 
Callejón del Conde- 
Los vecinos de la calle pintor Pedro flores y el callejón del Conde preguntan cuánto tiempo van a tener que 
soportar que se haya acumulado además de las obras del soterramiento todo el tráfico de autobuses en 
dirección Torre de Romo por las obras en pintor Pedro flores, ya que los autobuses tienen serios problemas 
para doblar a la altura del luz Carmen, teniendo que maniobrar durante 20 minutos algunas ocasiones y 
provocando largas colas de coches, y cuyo aumento de tráfico ha contribuido a que el polvo generado por la 
obra llegue aún más a los domicilios. 
 
Muchas gracias y un saludo. 
 
Sofía López-Briones Guil  


